

# Vivre à VILLERON



DÉPART DU PARC

Après le cauchemar des élections  
Européennes et Législatives,  
fort heureusement,  
il y a eu la parenthèse enchantée des  
Jeux Olympiques et Paralympiques.

Et maintenant !



ARRIVÉE À LA MAIRIE



Retrouvez l'ensemble des informations  
et actualités de la commune de Villeron sur :  
[villeron.fr](http://villeron.fr)

N° 91 Septembre 2024

COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION  
Roissy  
PAYS de FRANCE



# SOMMAIRE

- p 2-3** Édito
- p 3-4** Communauté d'agglomération
- p 5-7** Vie scolaire
- p 7-9** Centre de loisirs
- p 9-12** Vie en société
- p 12** Travaux
- p 13-16** Vie Associative
- p 16** Infos Communales

**Titre du Journal :**

VIVRE à VILLERON

**Périodicité :** Janvier, Mai, Septembre

**Directeur de la publication :**

Dominique KUDLA

**Comité de rédaction :**

Dominique KUDLA et Benoît BAZIER

**Imprimeur :** J.B. Impressions, 60 128 Plailly

**Crédit photos :**

Dominique KUDLA



## ÉDITORIAL

Chers administrés,

Après mon éditorial de janvier basé sur l'émotion, celui de juin fortement impacté par la taxe d'habitation et les problèmes que nous avons rencontrés pour élaborer notre budget prévisionnel 2024, j'ai mis celui d'octobre sous le signe du troisième mot de notre devise nationale **FRATERNITE**.

Les élections Européennes et ensuite les Législatives, ont permis, à certains élus irresponsables d'éructer à longueur

de journée et de s'arroger une légitimité sous couvert d'une machination électorale qui ne reconnaît pas le vote de plus de 10 millions de Français.

Les coups tordus d'où qu'ils viennent n'aident pas à légitimer un vote et définir une majorité de gouvernement.

Fort heureusement, les Français de bon sens ont su trouver au travers des Jeux Olympiques et Paralympiques un peu de bonheur et valoriser cette belle aventure.

J'ai d'ailleurs eu la chance avec mon collègue Benoît BAZIER de participer à Louvres au relais de la flamme où nous avons pu côtoyer quelques Villeronnais. C'est la raison du choix du thème de la première de couve. Un article dans la rubrique Communauté d'agglomération vous retrace cette manifestation fort réussie.

Cette parenthèse enchantée, comme beaucoup de Français aiment à le dire, a renforcé ce sentiment de solidarité qui animait les athlètes, accompagnateurs, bénévoles et spectateurs. Espérons que cet élan positif ne sera pas réduit à néant par les trublions politiques plus enclin à la critique qu'à la valorisation d'événements exceptionnels.

Avant de finaliser ce bulletin, j'ai pu avoir connaissance comme l'ensemble des Français du nouveau gouvernement qui n'aura hélas pas la tâche facile.

Au niveau communal, pas de trêve estivale. Il a fallu, comme chaque année, préparer la rentrée. Plus de hausse d'effectifs et une équipe pédagogique qui se stabilise.

Toutefois, l'agrandissement de la salle de restauration pour les maternelles devenait vital afin de faciliter le service. Nous avons pu ouvrir un passage pour récupérer l'espace de la classe qui jouxtait cet ancien restaurant scolaire créé lors de la première extension de l'école au début des années 1990.

En ce qui concerne le Plan Local d'Urbanisme (PLU), depuis la réunion publique qui a rassemblé une cinquantaine de Villeronnais, le 18 mars, nous sommes dans l'attente du rapport sur l'évaluation environnementale systématique demandée à un bureau d'études spécialisé sur le sujet.

Sur le projet de ligne LGV Roissy Picardie, nos luttes ont été vaines, mais auront été un marqueur de notre détermination. Il faut toutefois avancer.

Les réunions menées depuis plusieurs mois avec Réseau ferré et le groupement d'entreprises qui a obtenu le marché sont constructives.

J'ai d'ailleurs eu le plaisir d'accompagner le mardi 6 août, Monsieur Simon CUNCI Directeur de projet pour le groupement d'entreprises GUINTOLI - NGE pour une visite de chantier très intéressante et décrite dans la rubrique « Vie en société ».

Nous avons toujours le gros chantier sur la rétrocession dans le patrimoine communal des voiries et équipements qui n'ont plus à être gérés par les Association Syndicales Libres qui délèguent sans grande efficacité à des syndics plus soucieux de gérer leurs honoraires que le patrimoine qui leur est délégué.

Entamée depuis 3 ans, cette procédure a surtout été entravée par NEXITY et le syndic inefficace de France Pierre.

Je remercie Monsieur NAJIB Mohamed qui a repris en main ce dossier avec quelques membres de l'A.S.L des Vergers Saint Germain.

Le cabinet d'avocats que nous avons sollicité est spécialisé dans ce domaine ; il s'est saisi de ce dossier avec détermination pour que les voiries, réseaux d'eau potable, d'assainissement et électrique soient récupérés par la commune dans un état convenable.

Après un report d'une année dû au COVID, l'INSEE a programmé la nouvelle campagne de recensement, elle se déroulera du 16 janvier au 15 février 2025.

Nous communiquerons en temps et heure sur ce sujet lorsque nous aurons plus d'explications.

Ce recensement est vital pour notre commune afin que nous recevions des subsides en rapport avec notre population qui approche les 2 000 habitants, alors que la population de référence retenue pour les différentes participations auxquelles nous pouvons prétendre est de 1 500 habitants. Nous comptons sur votre soutien et une forte participation de votre part afin de redresser une situation qui nous est défavorable. Merci d'avance.

Je vous souhaite une bonne lecture.

Bien amicalement



Le Maire Dominique KUDLA

## COMMUNAUTÉ D'AGGLOMERATION



### Un nouveau poste de police intercommunale à Louvres.

Le 11 juin, a eu lieu l'inauguration du tout nouveau poste de Police intercommunale situé désormais avenue Charles de Gaulle à Louvres.

Auparavant localisés dans la zone d'activités, les anciens locaux vétustes, n'étaient plus adaptés en termes de fonctionnalité, d'accueil et de visibilité, pour une police qui accroît ses effectifs au fil des années, afin de répondre aux missions qui lui sont confiées.

Ainsi, lorsque la Direction Générale des Finances Publiques a décidé de fermer définitivement la Trésorerie de Louvres, l'opportunité de s'y installer s'est rapidement imposée comme une évidence.

Les locaux sont récents, spacieux et déjà adaptés à l'accueil du public.



Quelques travaux ont toutefois été nécessaires afin de s'adapter aux spécificités liées à un poste de police désormais inscrit dans la modernité.

De plus, idéalement situés au cœur des réseaux de communication et de transport que constituent la gare et ses abords, ces locaux sont en adéquation avec le rôle de proximité d'une Police intercommunale qui intervient également sur dix-huit communes de Roissy Pays de France, dont Villeron.

Benoît BAZIER

#### Infos pratiques :

Service opérationnel 7j/7 et 24h/24

Tél : 01 34 31 31 21

#### Horaires d'ouverture au public :

Lundi au samedi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 19h

Dimanche et jours fériés : de 10h à 12h et de 15h à 19h



### Inauguration de la brigade territoriale mobile de Domont-Roissy

Le mercredi 10 juillet à 15h 30', les élus des communes du secteur couvertes par la brigade territoriale de Louvres ont été conviés à l'inauguration de la brigade territoriale mobile de Domont-Roissy, à Roissy en France.

L'invitation émanait du Colonel Quentin PETIT, commandant le groupement de gendarmerie départementale du Val d'Oise.

C'est le général de corps d'armée Xavier DUCEPT qui a procédé à cette inauguration en présence de Monsieur Philippe COURT Préfet du Val d'Oise, Monsieur Pierre SENES procureur de la République près le tribunal judiciaire de Pontoise.

Y assistaient également Monsieur Dominique LEPIDI, Sous-Préfet de Sarcelles et Madame Michèle CALIX, Maire de Roissy en France, Pierre BARROS Sénateur du Val d'Oise et un élu de Domont..

### Dominique KUDLA

#### Louvres s'est enflammé !

Ravivée à Sotke Mandeville en Grande-Bretagne, berceau du sport paralympique, avant d'être divisée en douze flammes pour parcourir les quatre coins de l'Hexagone, symbolisant les douze jours d'épreuve et pour enfin fusionner à Paris, à l'occasion de la cérémonie d'ouverture à la Concorde, la flamme paralympique a honoré de son passage trois communes du Val d'Oise, dont Louvres le 27 août.



Lors de ce passage de la flamme paralympique, c'est tout un village de Louvres, avec de nombreux bénévoles prêts à accueillir plus d'un millier de personnes venus accompagner spontanément les relayeurs tout au long du parcours.

Nous pouvons féliciter les dix athlètes qui se sont relayés pour le parcours de la flamme :

Majid RASHED, au départ Parc du Château, président du Comité paralympique asiatique (APC) Ismaël REVIRIOT, Lucie NEVEU, Heather GRIGSBY, Gaëlle CATHERAIT, Nora ABOURA, Sylvie LUTZ, Pascal GAILLOT, bien accompagnés par l'orchestre « Aux sources du groove » de Villers sous Saint Leu (Oise).

Notons également la présence discrète et bienveillante de la flamme olympique, partie de Grèce et protégée dans une traditionnelle lampe de mineur, portée par une personne de l'équipe de Paris 2024.

L'événement aura su transmettre l'admiration, la bienveillance et l'émotion dans un esprit festif, laissant présager sans nul doute le succès des Jeux paralympiques de Paris 2024.

### Benoît BAZIER - Dominique KUDLA



# VIE SCOLAIRE

## C'est la rentrée !

Tout d'abord l'équipe pédagogique souhaite une bonne rentrée à tous les enfants ainsi que la bienvenue à tous les nouveaux parents récemment installés sur la commune.

Cette année, l'effectif de l'école est de 272 élèves avec 11 classes. La structure pédagogique est la suivante :

**PS/MS a** : 25 élèves  
1 M<sup>me</sup> SIECA

**PS/MS b** : 24 élèves  
2 M<sup>me</sup> HEBERT

**PS/GS a** : 23 élèves  
3 M<sup>me</sup> QUINART

**PS/GS b** : 24 élèves  
4 M<sup>me</sup> ONTENIENTE

**CP** : 23 élèves  
5 M<sup>me</sup> FAUVET

**CP/CE1** : 22 élèves  
6 M<sup>me</sup> DAELDYCK

**CE1** : 23 élèves  
7 M<sup>me</sup> DINTZNER directrice de l'école.  
Déchargée par 8 M<sup>me</sup> HOULZE le lundi et le mardi.

**CE2** : 26 élèves  
9 M<sup>me</sup> CHERCHOUR

**CE2/CM1** : 26 élèves  
10 M<sup>me</sup> PY

**CM1/CM2** : 28 élèves  
11 M<sup>me</sup> VIGUIER Déchargée le vendredi par M<sup>me</sup> DJAFFAR

**CM2** : 28 élèves  
12 M<sup>me</sup> MICHOT

**AESH**  
13 M<sup>me</sup> DECORTE



## Rétrospective sur la fin de l'année scolaire 2023 - 2024

### Matinée sécurité routière à la maternelle

Le 28 mai 2024, les élèves de maternelle ont participé à des ateliers « Sécurité routière ».

Des parents d'élèves volontaires ont aidé les enseignantes et les Atsems à encadrer les groupes d'enfants dans différentes activités : parcours vélo, motricité, découverte et tri des panneaux, jeux de loto des panneaux, promenade dans la rue... Cette matinée permet aux enfants de découvrir et comprendre les règles et conduites à tenir en tant que piéton ou passager d'un véhicule.



### 1 journée au cirque pour les plus jeunes

Toutes les classes de maternelle ont profité d'une sortie scolaire aux « Empires de la Lune » pour s'essayer aux arts du cirque.





Après un beau spectacle présenté par les artistes, chaque groupe a participé à des ateliers : équilibre sur un ballon, funambule sur un câble, cerceau aérien, acrobatie sur une corde ou au trapèze, jeu de clown... Malgré un temps pluvieux petits et grands ont passé une belle journée.

## Tournoi de golf

Les classes de CE2 et CE2-CM1 ont eu la chance de participer à un projet golf durant l'année scolaire 2023- 2024. Ils ont donc pu découvrir cette activité sportive et pratiquer le golf au domaine de Roissy.

Pour clôturer le projet, les élèves ont participé à un tournoi inter classe. Une belle expérience enrichissante !



## Sortie au zoo d'Amiens

Les classes de CP et CP/CE1 ont visité le zoo d'Amiens le 17 juin. Au programme, visite du zoo et jeu de piste. Les enfants étaient ravis !



## Olympiades

Le 2 juillet, les enfants des classes du CP au CM2 ont participé à des olympiades. Ils ont été répartis dans 21 équipes.



Le matin, ils ont dû choisir un nom d'équipe, un cri de guerre et fabriquer leur drapeau.

En fin de matinée, nous nous sommes rendus à la clairière afin de faire la présentation des équipes lors d'un défilé et faire un pique-nique.





L'après-midi, toutes les équipes ont pu s'amuser grâce aux 21 épreuves mises en place. Les enfants se sont beaucoup amusés, l'ambiance et la bonne humeur étaient au rendez-vous.

Merci aux maîtresses qui ont préparé et encadré les épreuves ainsi qu'aux parents présents toute la journée pour nous aider.

## Visite de Samara

Pour clôturer l'année scolaire, les classes de CP-CE1, CE1, CM1 et CM2 se sont rendues à Samara.

Au programme : une journée alternant visites, découvertes libres et animations à la rencontre de la nature et de l'archéologie de manière ludique, pédagogique et scientifique.



## Fête de l'école

La traditionnelle fête de l'école a eu lieu le samedi 29 juin. A cette occasion, un spectacle sur le thème des jeux olympiques a été présenté aux familles pour les élèves de maternelle et cycle 2.

Dès 13h 30, la fête de l'école avec ses nombreux stands était ouverte. Structure gonflable, jeux de patience, de précision et pleins d'autres jeux étaient à la disposition de tous...sans oublier le stand gourmandises généreusement approvisionné.

La journée s'est achevée par la remise des livres de prix pour les CM2 puis le tirage de la tombola qui a fait des heureux.

Rendez-vous l'année prochaine !

Claire DINTZNER



## CENTRE DE LOISIRS

### LES MERCREDIS PERISCOLAIRES

Les mercredis périscolaires sont consacrés aux activités manuelles, récréatives et sportives à travers tous les équipements de la municipalité (city stade, tennis couvert, salle de motricité).

Avec un effectif tournant autour d'une vingtaine d'enfants, nous avons réalisé différentes activités telles que le sport pour les élémentaires, motricité pour les maternelles et activités manuelles pour l'ensemble des enfants.



### LES VACANCES SCOLAIRES

#### Sortie du Centre de Loisirs :

#### FERME PEDAGOGIQUE 1001 PATTES SAVIGNY LE TEMPLE (16 juillet 2024)

Nous sommes accueillis dans une ferme pédagogique, au cœur de la Seine et Marne se trouvant au sein du domaine de la Grande-La-Prévoté. L'équipe



pédagogique nous fait découvrir tout au long de notre matinée tous les animaux de la ferme tels que les lapins, cochons, moutons, chèvres, poules ainsi que des animaux domestiques comme des hamsters et cochons d'inde. Les enfants sont entrés dans chaque enclos et ont pu profiter de chaque animal en pouvant les approcher pour les caresser et les nourrir.



L'après-midi, le personnel de la ferme nous a proposé une petite balade du potager situé tout proche de la ferme. Cette promenade nous a permis de découvrir tous les fruits, légumes et herbes aromatiques du domaine. Nous avons clôturé notre journée par un atelier plantation.

### **PARC DE SAINT LEGER EN BRAY (60) le 11 juillet 2024**

Cette sortie estivale nous amène dans un parc de loisirs mêlant activités sportives, découverte des animaux et spectacle, ce qui a comblé tous les enfants.

Pour la partie activité sportive les enfants se sont amusés dans un parcours ludique à la découverte de l'accrobranche. Ces ateliers situés à 50 cm du sol en moyenne, se pratiquent sans baudrier ni équipement spécifique. Ils sont accessibles aux grands comme aux petits.



Une promenade à bord de pédalos sur un lac de deux hectares. Le petit train des animaux pour découvrir les différents cris d'animaux. Un petit parcours d'aventure, toboggan, piscine à boules, rouleaux et gentil punching ball a permis de dépenser leur énergie. La découverte des animaux nous a permis de découvrir plusieurs espèces sauvages et domestiques dans leur enclos. Une pause tendresse pour papouiller chèvres, lama, tortues géantes. Enfin, nous avons assisté au spectacle nommé « Rencontre animale ». Ce spectacle combinait le charme des animaux de la ferme et la majesté des chevaux pour nous offrir un agréable moment.

### **L'ÉTÉ AU CENTRE**

L'été au centre nous a permis d'essayer de nombreux jeux de motricité et de sports nouveaux. L'année 2024, l'année des Jeux Olympiques de PARIS 2024 nous a permis de donner des initiations



aux tennis, badminton, volley avec ballon de plage, hockey, thèque dérivé du base ball, ping-pong, foot.

## RAPPEL DES HORAIRES POUR LE CENTRE DE LOISIRS

Matin : 7h15 - 8h20 - Soir : 16h30 - 18h55

Les mercredis et vacances scolaires

7h15 – 18h55

Les enfants doivent arriver avant 9 heures et avoir quitté le centre à 18h55.

Nous vous rappelons qu'il est important d'inscrire vos enfants via le portail famille pour toutes réservations cantine, périscolaire, mercredis et vacances.

## VIE EN SOCIÉTÉ

### Les Hirondelles en fête !

Samedi 29 juin, dès le matin, l'école des Hirondelles a déroulé son programme des festivités pour une journée riche en animations.



Comme de coutume, les enfants se sont produits devant leurs proches, pour un spectacle donnant la part belle à l'évènement des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Ce fut donc en quelque sorte une cérémonie d'ouverture avant l'heure.



Dans tous les cas, le succès aura été au rendez-vous, avec de nombreux applaudissements en guise de récompense.

La journée s'est poursuivie par la traditionnelle kermesse qui a pris place dans la cour de l'école, étalant stands de jeux, espace maquillage, château gonflable ou encore kiosque offrant gâteaux et boissons, sans oublier les indétrônables barbes à papa. Le tirage de la tombola a sonné la fin des activités, ce qui a permis à chacun de mesurer sa chance.



Certains sont donc repartis avec l'un des nombreux lots mis en jeu par l'école et l'association « Parents Villeronnais ». Il convient ici de remercier tous ceux qui se sont impliqués en donnant leur temps et leur énergie pour rendre possible cette journée qui plaît beaucoup aux familles villeronnaises.

Il s'agit ainsi de l'équipe pédagogique dans son ensemble, des associations des parents d'élèves « Les Hirondelles de Villeron » et « Parents Villeronnais », de Monsieur GUIBERT pour la partie technique et sonorisation du spectacle et bien évidemment des parents qui tiennent les stands, installent et rangent les équipements ou bien préparent tartes et gâteaux pour le plaisir gourmand de tous.

Contrairement aux Jeux Olympiques, nous n'attendrons pas quatre ans pour renouveler le succès : rendez-vous est donc pris pour 2025 !...

Benoît BAZIER

### Remise des prix chez les Hirondelles.

Dans le prolongement de la fête de l'école, et à quelques jours des vacances scolaires, Valérie TRETARRE chargée des affaires scolaires et Benoît BAZIER adjoint aux affaires scolaires ont rendu visite aux écoliers afin de procéder à la remise des prix.

Cefut l'occasion de passer dans chaque classe pour souhaiter de bonnes vacances aux enfants et remercier une fois de plus les enseignantes pour leur dévouement.

Ensuite, chaque élève appelé est venu chercher un livre choisi par l'équipe enseignante et offert par la municipalité.

Benoît BAZIER

### Travaux de la ligne LGV



Le mardi 6 août, j'ai eu le plaisir d'accompagner Monsieur CUNCI chargé du projet pour le groupement **GUINTOLI/NGE** pour visiter le chantier de la ligne LGV et découvrir les différents sites entre Villeron et la plaine de Chennevières-lès-Louvres.



Les photos illustrant cet article couvrent bien l'importance de ce chantier et les mouvements de terre qu'il a fallu effectuer pour décaisser certaines zones et en remblayer d'autres, surtout au niveau du futur pont qui enjambera la route départementale numéro 9 (photo 1).

Sur la photo numéro 2, nous sommes en face du territoire de Chennevières. On aperçoit d'ailleurs le trafic sur l'autoroute A1 en direction de Paris qui sera enjambée par un ouvrage d'art.

À ce niveau des travaux, nous ne pouvons qu'être admiratifs sur l'avancée des travaux malgré des conditions climatiques détestables au printemps et au cours du mois de septembre.

Lors de notre périple, nous avons également pu assister à l'intervention des techniciens de la SAUR qui procédaient au dévoiement du réseau d'eau potable qui part de Survilliers et se termine à l'entrée de Villeron au niveau de l'entreprise Roissy TP.

Près de 2 kilomètres de tuyaux seront remplacés grâce aux négociations menées avec Réseau ferré.

Après avoir pu digérer la création de cette ligne tant décriée, il nous faut maintenant obtenir des compensations pour que la population villeronnaise ne cumule pas les désagréments.

### Dominique KUDLA

#### Vive la rentrée !...

Le lundi 2 septembre était le jour de la rentrée scolaire pour les Hirondelles.



leurs marques, de faire connaissance, puis d'oublier que leurs parents ne sont plus là.

Afin de privilégier un accueil plus intimiste et personnalisé, la rentrée s'est donc effectuée en deux temps, avec pour chacun un discours de Madame le Directrice Claire DINTZNER, en présence de Monsieur le Maire et des équipes pédagogiques.

D'abord à 8h30 pour les élèves de Maternelle, qui pouvaient ensuite accéder à leurs classes accompagnés de leurs parents.

Pour certains, c'est la première fois qu'ils quittent le nid pour rejoindre les bancs de l'école, sous l'aile protectrice de leur maîtresse.

Évidemment, les plus petits sont toujours impressionnés par tant de changements et serrent la main de leurs parents jusqu'au dernier moment.

Quelques-uns versent même une, voire plusieurs larmes, le temps de prendre

Puis, à 9h30, ce fut le tour des élèves des classes élémentaires. Ici, point d'hésitation chez les écoliers, car la chose est rodée. La trousse a été vérifiée à plusieurs reprises et a rejoint les cahiers et classeurs, bien rangés dans le sac qui est prêt depuis la veille.

Lorsque chacun a repéré son nom figurant parmi les listes et pris connaissance de ses futurs camarades, ce fut le moment de regagner les classes respectives.

Nous leur souhaitons à tous une bonne rentrée des classes, sous le signe du travail et de la bienveillance.



Benoît BAZIER

## TRAUX

### Travaux d'espaces verts

Les conditions climatiques difficiles depuis le début de l'année ont été un frein au bon entretien des espaces verts. Pour y remédier en partie et profiter au maximum des bonnes conditions, lorsqu'elles s'offraient à nous, nous avons sollicité un nouveau prestataire une journée par semaine le jeudi.



Les deux plus anciens, eux, interviennent les lundis et jeudis.

La société **Nature et Paysage** intervenant, elle, en support pour les travaux plus conséquents.

Les photos jointes illustrant cet article montrent aussi la décontraction qui peut exister pour une pose photo.

### Parking des salariés

Le 1er février 2022, nous avons pu acquérir un terrain appartenant à Madame HORIE afin de réaliser un parking pour les salariés de la commune et réhabiliter la voirie d'accès.

Ceci permet de libérer les parkings devant la mairie et de sécuriser la circulation, bien qu'il y ait toujours des administrés qui ne peuvent pas se passer de leur véhicule.

Depuis le début de l'année, il est opérationnel et depuis septembre sécurisé.



### Restaurant scolaire

Afin de faciliter le service au restaurant scolaire pour les petits de maternelle et répondre aux souhaits du personnel chargé de la restauration scolaire et du service, nous avons procédé à une ouverture dans le mur de communication avec la salle de classe attenante.

Le résultat est conforme à nos souhaits et donne du volume à ce nouvel espace et contente les élèves et le personnel de service.

J'en profite pour remercier messieur **Acacio MARTINS** le maçon et **Philippe JACQUES** le peintre pour la qualité de leur travail qui s'est poursuivi sur le logement communal situé à l'étage.

D. KUDLA

## Brocante – Dimanche 2 Juin 2024

Pour notre 14ème édition, contrairement aux autres années, les exposants ont pris leurs temps pour venir s'installer. C'est ainsi que nous avons pu arriver tranquillement sans qu'une longue queue de voiture nous attendent. De plus, il était prévu une journée pluvieuse et fort heureusement ce ne fut pas le cas, ce qui a permis que la brocante ait lieu.



Néanmoins, certains n'ont pas eu le courage de venir affronter l'éventuel mauvais temps prévu. Les bénévoles se sont affairés dès 5h du matin, que ce soit pour la préparation et la tenue du stand de l'association, le placement des exposants ou pour la sécurité des lieux. Comme d'habitude la bonne ambiance était à l'ordre du jour. Le stand de l'association a eu une certaine affluence qui s'est un peu calmée en fin d'après-midi. Merci aux exposants qui ont respecté leurs emplacements et ont ainsi pu récupérer leur chèque de caution. Toutefois, nous déplorons l'irrespect de l'exposant qui déclare son chèque de 30€ volé après que la brocante ait eu lieu. C'est vraiment de la mauvaise foi.



Par ailleurs, je tiens à remercier tous les bénévoles présents pour que cet évènement puisse avoir lieu. Après, une journée bien fatigante, ils se sont retrouvés autour d'un apéritif avant de rentrer se reposer. Mais c'est sans compter sur ceux qui sont revenus le lendemain pour finir de nettoyer la maison des associations.

Merci à la mairie pour le prêt du matériels, des locaux et pour toute son aide.

Merci au peu de Villeronnais qui se sont déplacés. Je trouve cela regrettable, au vu des critiques reçus sur notre village dortoir, pourtant participer à la vie de son village devrait être évident.

## Assemblée générale – 27 Juin 2024

Pour cette nouvelle assemblée générale, nous avons décidé de faire autrement afin de passer un moment un peu plus convivial. C'est ainsi, que nous nous sommes réunis pour procéder aux votes des bilans, des projets et ensuite de la constitution des membres du conseil d'administration. L'association compte toujours 14 membres dont à la direction Madame DIAS Clarinda - Présidente, Madame DOUY Danielle - Vice-présidente, Madame BEAUMONT Léone - Trésorière et Madame MARTIN Edith – Secrétaire.

Lors de cette assemblée générale, les activités ont été reconduites mais il a été également voté à l'unanimité l'arrêt de la brocante, qui malgré le succès, devient une contrainte et un poids pour tous les bénévoles.

Ensuite, un repas champêtre s'en est suivi pour le plus grand plaisir de tous et pour marquer le début des vacances.

## Forum des associations – 7 Septembre 2024

La salle du conseil municipal a de nouveau accueilli le forum des associations avec ASL, Les Gens Heureux et REVES. Toute l'après-midi, les Villeronnais ont pu venir s'inscrire et découvrir les créations des associations. Chacune a repris à son rythme ses activités.

Pour REVES, la rentrée se fait douce puisque le départ en Bulgarie d'une partie de ses membres a contraint la fermeture exceptionnelle de l'atelier du jeudi soir pendant 2 semaines. Néanmoins, l'atelier d'initiation au portugais



a pu reprendre le samedi que ce soit pour les adultes ou les enfants.

Ceux qui souhaitent faire notre connaissance, peuvent venir le jeudi de 17h à 20h30 à la maison des associations, ils seront les bienvenus. Vous pouvez également nous contacter par mail associationreves95@gmail.com ou par téléphone au 06.35.13.32.56.

Petit rappel, une association ne peut vivre que grâce à la participation active de tous ces adhérents aux côtés des bénévoles qui constituent le conseil d'administration et qui donnent de leurs temps et de leur énergie lors des manifestations (préparation des salles, cuisiner, tenir un stand ou encore être vigiles...).

Donc adhérer à une association ce n'est pas qu'une cotisation, c'est participer à la vie de celle-ci, en aidant et en étant présent dès qu'il est nécessaire.

Clarinda DIAS

### Prochaines dates après aval de la mairie

1er Décembre 2024 – Loto\*

8 Décembre 2024 – Revue « Génération Tubes »\*\*

19 Janvier 2025 – Galette des rois\*

8 Mars 2025 – Soirée Carnaval\*

12 Avril 2025 – Soirée à thème\*

26 Juin 2025 – Assemblée Générale\*

\*réservé aux adhérents REVES    \*\* réservé aux adhérents de REVES et Gens Heureux

## VIE ASSOCIATIVE



### CLUB « LES GENS HEUREUX DE VILLERON »

Nous poursuivons comme d'habitude nos réunions tous les lundis de 14h30 à 17 heures, autour de jeux de sociétés divers ce qui permet de garder pour certains un lien social et amical,

Malheureusement les conditions atmosphériques ne nous ont pas permis d'effectuer notre sortie « croisière sur la Marne ».

Comme tous les ans, le club organise un barbecue que notre chef cuistot « Daniel » assisté de « Porfi », nous ont fait apprécier leurs compétences en matière de grillades (photos n° 1 et 2).

A cette occasion, nous avons fêté, comme tous les ans, les anniversaires du 2ème trimestre de certains adhérents, entre autres celui de Chantal qui a rejoint le clan de septuagénaires, et celui de Roger celui des nonagénaires, tout comme précédemment son épouse Bernadette. (photos°3)

Remerciement à la Commune d'Epiais d'avoir mis à disposition des barnums pour cette journée qui semblait devenir pluvieuse.

Au regard du succès de notre repas couscous de l'année dernière, il a été organisé un repas paella que Monsieur DUFRESNE de Villeron, nous a préparé sur place.

Sa prestation a remporté un vif succès (photos 4-5-6).

Nous souhaitons la bienvenue à Maria, Daniel et André qui ont rejoint à la fois notre club et notre voyage,

Ce n'est pas sans une certaine impatience que 28 personnes, adhérentes, attendent le départ direction la Bulgarie prévue le 13/09/2024.



# VIE ASSOCIATIVE



## Assemblée générale du 28 juin 2024 de l'ASL Villeron

L'ASL Villeron a organisé son assemblée générale le vendredi 28 juin 2024. Les licenciées sont venus en nombre, un peu plus de 25 personnes, toutes les sections étaient bien représentées.

Le rapport moral du président, le rapport financier et le bilan des activités 2023-24 ont été approuvés à l'unanimité. Après une séance de question-réponse, le bureau à l'occasion des 40 ans de l'ASL Villeron a remercié et offert un présent aux personnes licenciées depuis plusieurs années pour leur dévouement pour l'association. Une fois la séance levée, l'ensemble des membres présents ont été conviés à un apéritif dînatoire.



## Forum des associations le 07 septembre 2024

Le samedi 7 septembre 2024 s'est déroulé le forum des associations.

L'ASL Villeron était présente avec les responsables des trois sections ; badminton, tennis et mosaïque.

Nous avons rencontré beaucoup de personnes dont une majorité s'est licenciée.

Nous avons lancé cette année l'initiation au badminton pour les enfants de 8 à 12 ans qui est déjà un succès au vu du nombre d'inscrits.

La saison 2024-25 commence bien.



Nous avons profité de ce forum pour fêter les 70 ans de mariage de Roger et Bernadette LECLERC, qui avait eu lieu le 4 septembre 1954. Ils sont entourés du Maire Dominique KUDLA et de la Secrétaire de mairie Frédérique DOUY.



## Tournoi de pétanque du 8 septembre 2024

Le dimanche 8 septembre 2024 a eu lieu le concours annuel de pétanque organisé par l'ASL Villeron.

Le tournoi de pétanque a réuni huit équipes qui sont venues se détendre et passer un agréable après-midi.

Le temps fut très agréable et les parties se sont déroulées dans une très bonne ambiance.

Le tournoi a été remporté par Sébastien et Jérémy. La remise des trophées a clôturé le concours vers 17h00, au moment de l'arrivée de la pluie.

Nous vous donnons rendez-vous pour l'année prochaine.

Cyrille GUILLAUME



## INFOS COMMUNALES

### Associations Syndicales Libres « Les Vergers de Saint Germain »

Depuis trois années, nous évoquons auprès des syndics de copropriétés l'urgence de rétrocéder à la commune les voiries et les différents réseaux qui y sont associés, électriques, éclairage public, eau potable, eaux usées, espaces verts, signalisation routière. Or, depuis un an, nous constatons un regrettable laisser-aller dans l'entretien au niveau espaces verts et autour des bornes enterrées.

Sur ce point, ce sont nos prestataires qui sont intervenus afin de ne pas donner une image négative de la commune.

Les photos illustrant cet article sont édifiantes.

Plutôt que de faire remonter ces problèmes au secrétariat de la commune, il serait souhaitable que les administrés se retournent auprès des syndics et, surtout, s'acquittent de leurs cotisations pour financer ces charges d'entretien qui figurent dans les documents qui ont été remis à chacun des acquéreurs.

Il est tout aussi déplorable que nous ne recevions jamais les comptes-rendus des assemblées avec copie du budget.

La séquence rétrocession, s'annonce compliquée, voire douloureuse.

#### AVANT



#### APRÈS



### Infos pratiques : Mes démarches à portée de clic

Nouvelle procédure pour faire votre demande de : carte d'identité, passeport, permis de conduire, immatriculation

- Remplissez une pré-demande en ligne sur le site : [www.ants.gouv.fr](http://www.ants.gouv.fr)
- Présentez-vous au guichet de la Mairie de votre choix (liste sur le site : [www.val-doise.gouv.fr](http://www.val-doise.gouv.fr)) avec les justificatifs demandés pour une vérification de l'ensemble de votre dossier. A l'issue de cet entretien, un rendez-vous est fixé pour enregistrer votre demande sur le dispositif de recueil biométrique
- Un SMS vous est envoyé pour vous informer que votre document est prêt. Vous devez alors prendre rendez-vous pour son retrait.

La Mairie de LOUVRES ☎ 01.34.47.34.34 est équipée pour effectuer ces démarches.

### Entretien des trottoirs, des sentes et venelles...

N'oubliez pas que les trottoirs qui longent votre propriété doivent toujours être dégagés (désherbés sans pesticides, débarrassés des feuilles mortes, déneigés...) pour ne pas entraver le passage des piétons ou les exposer à des chutes. De plus, balayer régulièrement empêche les graines des mauvaises herbes de trouver un terrain propice pour pousser... Merci pour votre collaboration.

### LA MINUTE PROPRETÉ

Plus personne aujourd'hui ne peut ignorer qu'il est urgent de se responsabiliser en évitant les gaspillages et en préservant notre environnement. A Villeron comme ailleurs, il nous est demandé de trier nos déchets avec à notre disposition, des collectes régulières, des réceptacles pour le verre, des bennes enterrées pour la collecte de cartons et bien entendu une collecte d'encombrants sans oublier la possibilité de se rendre à la déchetterie de Louvres toute proche ! Autant dire que tout est en place pour préserver notre cadre de vie rural.

Régulièrement le Sigidurs – l'organisme qui gère nos déchets – organise différentes campagnes de sensibilisation dont voici un bref rappel.